
SCRITTI
Come il Signore guida una famiglia

Maria santissima

644     “Ma non hai ancora capito che questa è la tua croce?”. Ti ripeto esattamente la frase del mio santo
figliuolo Pio (Padre Pio da Pietrelcina) a distanza ormai di decenni. Non hai ancora capito che questa è
la tua croce e che dovresti amarla non tanto per la sofferenza che ti dà, quanto perché diventerà mezzo per
la tua pace eterna, se muterai atteggiamento verso di essa?
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